

Qualifizierte Ausbildung trägt Früchte



Vier ganz unterschiedliche dienstrechtliche Urkunden konnte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider am 1. Juli an Beamte der Gemeindeverwaltung überreichen:

Die bisherige Tarifbeschäftigte Stefanie Himpele wurde unter Berufung in das Beamtenverhältnis auf Widerruf zur Gemeindesekretärin ernannt. Sie beginnt damit eine Ausbildung für die Beamtenlaufbahn des mittleren Dienstes und wird während der nächsten beiden Jahre insgesamt 11 Monate die Zentrale Verwaltungsschule in Mayen in der Eifel besuchen. Frau Himpele hat bereits eine dreijährige Ausbildung bei der Gemeindeverwaltung absolviert und im Jahr 2007 vor der IHK die Prüfung zur Kauffrau für Bürokommunikation abgelegt. Seitdem ist sie im Sekretariat des Bürgermeisters, bei der Zentralverwaltung, im Wahlamt und vertretungsweise auch im Bürgerbüro eingesetzt.

Einen Schritt weiter ist bereits die Gemeindeinspektorin Ramona Renner. Die bisherige Beamtin auf Probe wurde nun zur Beamtin auf Lebenszeit ernannt. Sie legte im Jahr 2004 an der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung in Mayen (FHöV) die Prüfung zur Diplom-Verwaltungsbetriebswirtin (FH) ab und ist seitdem bei der Finanzverwaltung tätig, wo sie insbesondere die Umstellung von der kameralistischen auf die doppelte Buchführung begleitete.

Außerdem besuchte Frau Renner im Mai einen Lehrgang an der Akademie für Personenstandswesen in Bad Salzschlirf, weshalb sie mit einer weiteren Urkunde nun auch zur Standesbeamtin bestellt werden konnte. Mit ihr verfügt die Gemeindeverwaltung nun über vier Standesbeamte, wobei Amtsrat Wolfgang Becker weiterhin geschäftsführender Standesbeamter bleibt und die drei Kollegen nur im Vertretungsfall tätig werden.

Bereits seit 25 Jahren ist Amtsrat Gunther Holzwarth bei der Gemeindeverwaltung. Anlässlich dieses Jubiläums erhielt er eine Dankesurkunde und ein Präsent. Auch er wurde bei der Gemeindeverwaltung ausgebildet und legte im Jahr 1993 an der FHöV die Prüfung zum Diplom-Verwaltungswirt (FH) ab. Nach vielen Jahren in der Finanzverwaltung ist er seit 2002 Geschäftsführender Beamter (Büroleiter) der Gemeindeverwaltung.

Bei einer kleinen Feierstunde dankte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider den Beamten für das Engagement und wünschte eine weitere gute Zusammenarbeit. Personalratsvorsitzender Klaus Hübner, Gleichstellungsbeauftragte Gabi Kercher sowie Kolleginnen und Kollegen schlossen sich den Glückwünschen an.

(Amtsblatt vom 09. Juli 2009)

(Bild: Gerd Deffner)